

{{NDS: Vorlage Vorstandsprotokoll

| Vorstand = [[NDS: Vorstand | Landesvorstand Niedersachsen]]

| Datum = 20.08.2023

| Lokalität = Videokonferenz

| Ort = <https://bbb.piratensommer.de/b/ull-9jv-9fy>

Aufnahme = ja

| Beginn = 19:32 Uhr

| Ende = 20:31 Uhr

| Streamstart = 19:32 Uhr

| Streamende = 20:31 Uhr

| Anwesend = Vincent, Kim, Richard, Stephan, Toni

| Abwesend = Nine

| Entschuldigt = Nine

| Unentschuldigt =

| Teilnehmer = 11

| Beschlussfähigkeit = beschlussfähig

| Arbeitspad = <https://cryptpad.piratenpartei.de/pad/#/2/pad/edit/-SNcbInfzbQgsTeeDMdOboYH/>

| Versammlungsleitung = Stephan

| Protokollant = Toni

<https://cryptpad.piratenpartei.de/pad/#/2/pad/edit/rgM9+MoaF2fDdCSl47q54KBT/>

| Datum letztes Protokoll = 05.08.2023

| Zustimmung letztes Protokoll = Toni, Kim, Stephan

| Ablehnung letztes Protokoll =

| Enthaltung letztes Protokoll = Vincent, Richard,

| Letztes Protokoll = genehmigt

| Anmerkung letztes Protokoll =

| Aufzeichnung = ja

| Nächster Termin = 05.09.2023

|Finanzstatistik = {{Hildesheim/finanzmittel | <!-- bitte nicht ändern -->

| Konto Post = 8.270,17 € (Stand 05.11.22)

| Konto GLS = 58.640,01 € (Stand 05.11.22)

| KV Gelder = 1,00 € (Stand 20.11.19)

| Barkasse LGS = XX,XX € (Stand 24.07.22)

| Paypal = XX,XX € (Stand 20.08.21)

| Gesamt = XX,XX €

| Spendenzusage LGS (jährlich):

}}

* Links zum Nachlesen:

** Finanzen http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Niedersachsen/Haushalt -> 2 Jahre veraltet

** Reisekostenordnung <https://wiki.piratenpartei.de/Schatzmeister/Reisekostenordnung>

|Mitgliederstatistik = {{Hildesheim/mitgliederstatus | <!-- bitte nicht ändern -->

| mitglieder = XX Stand XX.XX.XXXX, keine Veränderung

| bezahlt = XX (Stand XX.XX.XXXX), X mehr als letzte Sitzung, XX,X %, Platz X

| schwebend = X (X Antragsteller informiert, X haben bezahlt) (Stand XX.XX.XXXX)

| Streichungen = X (Stand XX.XX.XXXX)

}}

|BerichtVorsitz = {{NDS: Vorlage Vorstandsbericht

| Funktion = Vorsitz

| Vorstand = LaVo NDS 2022

| Name = Stephan Franzelius

| Bericht = Datenschutz,Logistik,Orgakram

}}

|BerichtstellvVorsitz = {{NDS:Vorlage Vorstandsbericht

| Funktion = stellv. Vorsitzender

| Vorstand = LaVo NDS 2022

| Name = Kim Höfer

| Bericht = Logistik, Sitzungsvorbereitungen, CSD BS

}}

|BerichtSchatz = {{NDS:Vorlage Vorstandsbericht

| Funktion = Schatzmeister

| Vorstand = LaVo NDS 2022

| Name = Wolf Vincent Lübcke

| Bericht = Tagesgeschäft, CSD BS, Veröffentlichung Beschlüsse

}}

|BerichtstellvSchatz = {{NDS:Vorlage Vorstandsbericht

| Funktion = stellv. Schatzmeister

| Vorstand = LaVo NDS 2022

| Name = Richard Klaus

| Bericht = CSD BS, LMV Besuch Hamburg, CSD Hamburg, KV-Arbeit

}}

|BerichtPolGf = {{NDS: Vorlage Vorstandsbericht

| Funktion = Politischer Geschäftsführer

| Vorstand = LaVo NDS 2022

| Name = Antonia-M.Hörster

| Bericht = PolIGF Runde, CSD BS, AS, Ticketsystem, Emails, Dicker Engel

}}

|BerichtGenSek = {{NDS: Vorlage Vorstandsbericht

| Funktion = Generalsekretär

| Vorstand = LaVo NDS 2022

| Name = Janine Vcelich

| Bericht =

}}

|Anträge = <!--bitte nicht ändern-->

{{Beschlussbaustein Nds

|Ticket = <https://ticket-piraten-nds.de/issues/>

|Titel = Ermäßigungen

|Antragsteller = bekannt

|Text =

|Datum =

|Dafür =

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis =

|Zuständig =

|Nummer =

|Zusatzinfo =

}}

{{Beschlussbaustein Nds

|Ticket = <https://ticket-piraten-nds.de/issues/>

|Titel = Eintritt

|Antragsteller = bekannt

|Text =

|Datum =

|Dafür =

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis =

|Zuständig =

|Nummer =

|Zusatzinfo =

}}

{{Beschlussbaustein Nds

|Ticket = <https://ticket-piraten-nds.de/issues/9432>

|Titel = Mitzeichnung "Petition" des Piratinnen-Netzwerks

|Antragsteller = Thomas Ganskow

|Text = Der Landesvorstand möge beschließen, den folgenden Aufruf des Piratinnen+FINTA-Netzwerks mitzuzeichnen:

<https://piratinnennetzwerk.de/wir-stellen-uns-gegen-diskriminierung-in-der-piratenpartei/>

Die Begründung ist dem Aufruf zu entnehmen.

|Datum = 10.08.2023

|Dafür = Kim,Stephan,Vincent

|Dagegen =

|Enthaltung = Richard,Toni

|Ergebnis = angenommen

|Zuständig = Stephan, Kim

|Nummer = 2023-08-20.01

|Zusatzinfo =

}}

GO-Antrag auf Nichtbehandlung von #9432

Dafür: Richard

Dagegen: Stephan,Vincent

Enthaltung: Toni, Kim

Umlaufbeschlüsse

{{Beschlussbaustein Nds

|Ticket = <https://ticket-piraten-nds.de/issues/9395>

|Titel = Sticker Raubmordkopierer, Ich bin gut zu vögeln, Mach Lack! Mein Dope ist alle.

|Antragsteller = Stephan

|Text = Der LV beschafft aus dem Haushalt "Logistik" je 10000 Sticker der oben genannten 3 Motive für max. 606€.

|Datum = 09.08.2023

|Dafür = Kim,Stephan,Toni,Vincent,Richard

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zuständig =

|Nummer = 2023-08-20.UB01

|Zusatzinfo =

}}

{{Beschlussbaustein Nds

|Ticket = <https://ticket-piraten-nds.de/issues/9342>

|Titel = Beauftragung Borys PolGF Tagung

|Antragsteller = Stephan

|Text = Borys Sobieski wird mit der Wahrnehmung der Interessen des LV Niedersachsen bei der PolGF Tagung in Bremerhaven beauftragt. Die Kosten tragen zu 50% der LV Baden Württemberg und zu 50% der LV Niedersachsen. In der nächsten LaVo Sitzung berichtet der Beauftragte ausführlich und öffentlich von der Tagung.

|Datum = 09.08.2023

|Dafür = Kim,Stephan,Toni,Vincent,Richard

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zuständig =

|Nummer = 2023-08-20.UB01

|Zusatzinfo =

}}

|Sonstiges = <!--bitte nicht ändern-->

Zur Besprechung:

* PolGF- Tagung: Vorstellung LVs, Tool-Vorstellung, LV-Vernetzung,

*Projekte: Hanfmesse 1.-3.10

Termine:

Nicht-öffentlicher Teil

Datenschutzrelevante Inhalte

|Termine = <!--bitte nicht ändern-->

Termine:

Nächste reguläre Landesvorstandskonferenz

Dienstag, den 05.09.2023 um 19:30 Uhr

Pad siehe:

<https://cryptpad.piratenpartei.de/pad/#/2/pad/edit/CC-EHZbDInuyRuTzS6lODMzA/>

Arbeitssitzung am 03.09.2023 um 19:30 Uhr

Pad siehe:

<https://cryptpad.piratenpartei.de/pad/#/2/pad/edit/wm1xOJ6D0QdbMHMc6rzray1s/>

BuVo-Sitzung: 31.08.2023 um 20:30 Uhr

Ankündigungen: <http://vorstand.piratenpartei.de/>

Serientermin: jeder gerade Donnerstag 20:30 Uhr

Raum: mumble://mumble.piratenpartei-nrw.de/Bund/Bundesvorstand/Bundesvorstandssitzung/Zuh%C3%B6rer?version=1.2.0

Ankündigungen Datenschutztermine: <https://wiki.piratenpartei.de/Datenschutzqualifizierung#Qualifizierungstermine>

Sitzung beendet um ca. 20:31 Uhr

}} <!-- bitte nicht ändern -->